



Sehr geehrte Schüler, Eltern, Lehrer, liebe Bürger in Elsdorf und Umgebung,

Wir haben zum 2. Schulhalbjahr hier an der Gesamtschule Elsdorf eine neue [Online-Schülerzeitung](#) gegründet. [11 Schülerinnen](#) geben jede Woche alles, um dieses Projekt so gut es eben geht zu gestalten und mit Leben zu füllen. 4 Schülerinnen des 8. Jahrgangs kommen sogar in ihrer Freizeit, um dieses Projekt zu unterstützen. Alle haben begriffen, dass es ihre Zeitung ist. Die Schülerinnen gestalten nicht nur den Inhalt, sondern lernen auch das Einbinden der Artikel in die Homepage. Lediglich ein AG-Leiter achtet auf die rechtlichen und geschäftlichen Rahmenbedingungen und unterstützt die Schülerinnen bei ihren Ideen und der Gestaltung. Ziel ist es, nicht nur an Wettbewerben für Schülerzeitungen teilzunehmen, sondern ein fester Bestandteil der Schulgemeinde zu werden, sowie auch mehr über das Berufsfeld zu erfahren. Jetzt kommen „WIR ALLE“ ins Spiel. Die Vergangenheit



hat uns gezeigt, dass wir gemeinsam so einiges erreichen können, auch wenn

es noch so viel Arbeit und Stress für die Betroffenen bedeutet hat. Wir, die Schülerzeitungs-AG und der Förderverein, haben sich daher mit dem Projekt „Schülerzeitung“ bei dem Vereinswettbewerb der Kreissparkasse Köln angemeldet, damit wir um den Hauptpreis in Höhe von 3000€ mitkämpfen können. Unser riesen Nachteil gegenüber anderen gemeldeten Vereinen ist, dass die Schule noch nicht zu 100% besetzt ist. Wir sind uns aber alle sicher, dass wir dies durch unsere Geschlossenheit kompensieren können. Sprechen Sie



Freunde, Verwandte und Kollegen an. Machen Sie unser Projekt zum Thema. Wenn alleine **alle Eltern, Schüler und Lehrer** abstimmen würden, so hätten wir schon fast eine Top-Platzierung sicher. Mit diesem Geld könnten wir dann auch die technischen Rahmenbedingungen für eine moderne Schülerzeitung gestalten.

Um Ihre Stimme abzugeben, müssen Sie die Seite <https://www.ksk-koeln.de/wirfuertieregion/detail.aspx?id=926> auswählen. Sie benötigen zur Abstimmung ein Mobiltelefon, das inländische SMS empfangen kann. Jeder hat 1 Stimme. Wenn wir hier die meisten Stimmen bekommen, erhalten wir eine Spende von bis zu 3.000,00 Euro. Die Bewertung durch die Fachjury läuft separat und ist ebenfalls mit drei Sonderspenden von je 1.000,00 Euro ausgeschrieben.

Jetzt heißt es getreu unserem Motto für das Jahr 2019 sowie unserem Schulfest 2019/20

### „GEMEINSAM FÜREINANDER“

Werden Sie Teil eines tollen Projektes, mit hoch motivierten Schülerinnen und dem Ziel, etwas Langlebiges mit zu gründen und zu gestalten.

Die Redaktion der Schülerzeitung und Ihr



AG-Leiter / Schulpflegschaftsvorsitzender Jens Dahmen